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É muito delicado expor o que ainda não estamos
vendo acontecer conosco, no entanto a
humanidade terá de atravessar este cisma.

Não há para onde ir diante do inevitável.

O mundo aceitou a sua condição de condenado
quando se excluiu por conta própria escolhendo
o ódio em lugar do amor. Ele não ficará sem o
castigo justo para corrigi-lo.

Se pararmos pra pensar no quanto este mundo
está sendo mau e perverso, fica difícil agente
imaginar misericórdia para ele.

Este mundo deixará de existir para que o novo
mundo surja. Um novo mundo a ser habitado
somente por seres humanos vitoriosos, que
vencerão destruindo o antigo mundo velho.
Estes não são outros do que arautos,
verdadeiros eleitos diante de uma multidão
condenada.

O Apocalipse.



 

 

 

 

 

Como já apresentado...

A Bíblia revela o nosso futuro trazendo vertentes
no código.

Passagens que nos levam, não a outras
interpretações, mas a sentidos diferentes
separados por muitas instâncias de tempo, por
gerações das mais variadas épocas. Para
entender a profecia, o oráculo dentro da matrix,
você precisa perscrutar os sentidos, você
precisa senti-los por dentro através de insights
luminosos, que vão surgindo de acordo com a
sua entrega. Você sempre irá receber a medida
e proporção que você se abre para a luz do
conhecimento que sempre lhe exigirá alguma
renuncia. O coração humano sente os insights
mas nunca produz os sentidos, eles são
repassados para o corpo biológico sendo
enviados a sua mente. O seu coração é
você.

Você é uma alma vivente como diz a Bíblia.

É como uma simbiose.



 

Você em essência dentro de você. Este ser que
contém e canaliza a luz que vem do CRIADOR ...
você pode conte-la porque esta luz vem DELE
a alma é você em sua personalidade única e
plena. A ilusão material são os constructors
criados que você visualiza, o ambiente que
existe para a interação através de um universo
tridimensional e físico, criado para ser
experimentado através de seus cinco sentidos,
que são os sentidos humanos. O seu corpo
permite a movimentação e a interação neste
ambiente através de suas ações.

O cérebro é um campo para percepções visuais.
O cérebro é que te dá a sensação de seus
cinco sentidos, dos sentidos que possibilitam a
interação visual da ilusão material. A sua
mente permite que você tenha noção de
realidade a volta, é a sua mente que te faz
acreditar no que seja real fazendo você achar que
tudo seja. É o seu cérebro que lhe envia esta
certeza, é o cérebro que comporta a sua
mente. O cérebro é uma grande influência para
conseguir te prender na ilusão quando ele não
está sob o seu inteiro domínio. A sua mente
pode te enganar diante do tridimensional e não
permitir que você consiga ver além.



 

 

 

 

 

 

O cérebro é o órgão orientador no plano material.
Ele existe para projetar você aqui. O cérebro
cria uma versão material da alma, a mente. O
cérebro comporta a mente e é o principal
mecanismo de suas interações dentro do plano
físico.

Permitam-me explanar um exemplo simples...

Se o seu cérebro recebe uma ordem para sentir o
doce como salgado, você irá sentir tudo como
salgado embora tudo seja doce. É o seu
cérebro é que está lhe transmitindo esta
informação para que você acredite e aceite-a.
É a sua mente te conduzindo na experiência.

É o que acontece na hipnose.

O cérebro é orientado como se mexesse a um
leme, tudo fica diferente por ele ser conduzido
e movido manualmente para onde naturalmente
não iria. O cérebro é uma máquina biológica
de interação material e visual apenas, no
entanto ele recebe ordens de um ser que o
controla, de um ser não físico.



 

 
 
 
 
 
 
 
 

Quando este ser passa a se alimentar de
influências externas negativas desejando isso
para a sua vida por ignorância própria, então é
onde você passa a não ter mais controle sobre
você mesmo, embora você ache que esteja
tendo controle de tudo devido as interações
cerebrais que te fazem acreditar que sim. O seu
cérebro pode produzir interações visuais
negativas.

A ilusão tridimensional tem a capacidade de
enganar o cérebro.

Mas nunca engana aquele que despertou o seu
ser de dentro. Uma alma assim nunca vive pela
sua mente, por não pensar com a mente. Mas
pensa por algo que controla a mente e que dá
ordens a ela. Uma alma assim descobriu
viver pelo sentido desconhecido que em nada tem
a ver com o sentido humano.



 

 

 

 

Não é o sentido do corpo, é o sentido da alma
que comanda o corpo. Se você consegue viver
desse modo você nunca mais precisará se
preocupar com a sua mente, é o mesmo que
encontrar um ser evoluído dentro da própria
existência de sua precariedade.

Na terceira dimensão você está preso dentro de
você.

Então você ficará limitado pelos efeitos do corpo,
um verdadeiro exílio na terra. Imagine
como se você estivesse dentro de uma roupa de
astronauta, você não é a roupa. Embora você
movimente a roupa, ande, olhe e interaja com ela
e com o espaço a sua volta, você em essência é
aquele que está dentro da roupa a
movimentando, logo a roupa não é você.

Da mesma forma vale para o corpo.

Você precisa sair da roupa de astronauta e não
permitir que os pensamentos te dominem.
São estes tipos de pensamentos que o
densificam mais e te prendem aqui. Os
pensamentos são como ondas wi-fi.



 

Eles não podem ser vistos mas sempre estão
transportando arquivos, pensamentos também
são matéria. Os pensamentos são atividades
físicas produzidas pelo cérebro humano por meio
de ondas, as chamadas ondas cerebrais.
Quando você pensa você emite matéria, da
mesma forma que quando você manda um
arquivo de um celular para outro você também
transfere matéria da memória de um celular para
outro.

É onde se chega a conclusão de que você não
pode pensar com o seu cérebro e nem usar a
inteligência para decifrar o código que está na
Bíblia. A Bíblia nunca utiliza-se destes
meios para ser revelada.



 

O canal de comunicação para a revelação do
código nunca é com o corpo, mas com o ser
que está dentro dele e que dá vida a este corpo.
As percepções do ensino e conhecimento
diante da luz são todas internas.

O Espírito de DEUS jamais usa a comunicação do
corpo que é inútil no processo de captação do
sentido de cada mensagem codificada. A Bíblia
se comunica apenas com o ser real, a sua alma
vivente, você dentro de você. A Bíblia nunca
se comunica com a carne, então você precisa
aprender a eliminar aquilo que esteja em seu
exterior de todas as formas possíveis. Quanto
mais você ficar preso ao mundo e as coisas da
terra, mais distante você ficará desta
comunicação celestial e menos aprendizado você
adquirirá. Dessa forma mais destituído de todo
o ensino perfeito você estará. É como ler um
livro em seu idioma e não conseguir entender
nada. Isso é ainda pior do que tentar ler o
mesmo livro em um idioma diferente. É
impossível você entender o que o código tem a
te informar desse jeito, no final você sempre
estará diante de um mundo estranho e
incompreensível.



 

 

Como eu disse, ser um decodificador não
necessariamente é aquele que decodifica o
código na Bíblia, mas também aquele que
entende a mensagem codificada quando ela é
transmitida. Tudo uma vez decodificado vive
permanecendo em sua câmara de registro
interna, os esotéricos chamam esta câmara de
registro akáshico, que é onde todo o
aprendizado pela luz fica retido e armazenado.
Nada de efêmero e material permanece ali, só
e exclusivamente o que seja perfeito, que é
aquilo que realmente deve pertencer pelo que
seja você. Este mundo é muito perigoso.

Quando uma alma vem pra cá este mundo
procura de imediato inverter a polaridade
através de muitas técnicas e artifícios
enganadores para te distanciar da verdadeira
percepção das coisas. É onde você precisa
ter a noção do que seja a realidade. A matrix
precisa te mundanizar, para a matrix
é preciso fazer isso rápido. Quando você dá
atenção ao desnecessário a sua alma inverte a
energia e produz tudo o que os controladores
das trevas mais precisam.



 

 

 

Todo um cenário fictício foi montado a sua volta
para seduzi-lo através de uma ilusão agradável
de sentir, a fim de te enganar e seduzir bilhões
de pessoas.

A pior ilusão de todas sempre será aquela que te
dá a maior sensação de realidade.

O seu cérebro foi modificado exatamente para
que você fique cada vez mais propenso a se
apagar a ilusão criada e se densificar mais a
matéria, dessa forma você involui ao invés de
evoluir.

O anjo disse no livro de Daniel " assolações
são determinadas." Destruições ocorreriam a
este mundo através dos tempos, que não
poderiam ser impedidas. Muitas guerras e
destruições aconteceram através de muitos
conflitos. A Bíblia sempre relatou estes
conflitos que estão registrados nos dados
históricos de nossa civilização, assim como
acontece até hoje. Da mesma forma que
que a Bíblia sentencia muitas destruições,
ela também diz que tudo isso um dia terá
fim.



 

 

 

 

Estas guerras acontecem porque o ser humano
nunca respondeu ao seu propósito real. Ao
invés de se redimir ele se entregou aquilo que
sempre desejou destruí-lo. O ser humano amou
muito este mundo desordenadamente e como
resultado, o ódio cresceu em lugar da árvore
frutífera do amor, que é a base de toda a
evolução de qualquer mundo.

O amor praticamente desapareceu da terra, e em
lugar dele como consequência de um mal
praticado, vieram as guerras, como o anjo disse
no livro de Daniel " assolações são
determinadas."

Portanto...

Abra a sua mente para receber tudo o que o
oráculo dentro da matrix sempre deixou
guardado.

Não permita que a sua mente fique trancada
dentro de um quarto escuro e fechado, ou
dentro de uma pequena caixa de fósforos vazia,
que não fará outra coisa do que escurecer ou
apertar ainda mais a sua mente deixando-a ainda
mais limitada.



A sua mente recebe instruções, mas para isso
ela precisa obrigatoriamente estar aberta e livre,
sem dogmas, doutrinas, achismos,
incredulidade, ou senso religioso, a sua
mente precisa estar solta quanto ao medo do
desconhecido, porque o que mais existe no
código que está na Bíblia são revelações do
próprio desconhecido que sempre nos
ocultaram propositalmente. Não tenha medo
de ver a paisagem real do outro lado da tela da
ilusão, não permita que a sua mente fique
acostumada a ver só uma miragem que por
toda a sua vida sempre foi o que veio te
alimentando. Para entender o código você
precisa deseja-lo mais só que com a ausência
do medo.

Vejam esta passagem do apocalipse...



 
"E o parecer dos gafanhotos era semelhante ao
de cavalos aparelhados para a guerra; e sobre as
suas cabeças havia umas como coroas
semelhantes ao ouro; e os seus rostos eram
como rostos de homens."Apocalipse 9:7
 
"E tinham cabelos como cabelos de mulheres, e
os seus dentes eram como de leões."Apocalipse
9:8
 
"E tinham couraças como couraças de ferro; e o
ruído das suas asas era como o ruído de carros,
quando muitos cavalos correm ao
combate."Apocalipse 9:9
 
Agora vejam por si mesmos ...





 

 

Um helicóptero quando observado por certo
ângulo ele se parece muito com um gafanhoto.
O formato de um helicóptero é muito parecido
com o de um gafanhoto, principalmente os
helicópteros de guerra, cavalos
emparelhados, gafanhotos equipados
tecnologicamente para combate.

Quando você desmonta as hélices de um
helicóptero de guerra as recolhendo, o
helicóptero fica parecendo com cabelos de
mulher, pois na desmontagem ele cede para
baixo. Os pilotos apenas montam de volta
quando o helicóptero está para decolar.



 

 

A aparência dos gafanhotos era semelhante ao
de cavalos aparelhados para a guerra,
helicópteros de guerra.

Vejam aqui mais alguns detalhes...



 

 

Os helicópteros, os gafanhotos, eles tem
carcaças de aço que é uma das propriedades do
ferro. O ruído, o barulho dos helicópteros é
muito notório principalmente durante a
decolagem e o pouso. Este barulho é facilmente
percebido por qualquer pessoa da superfície
quando um helicóptero está se aproximando,
mais até do que o de um avião.

Os helicópteros de combate, aqueles que são
construídos e preparados para a guerra, eles
trazem pinturas nas partes frontais como se
fossem, dentes, ou a mandíbula de um leão,
para mostrar que são equipamentos de guerra e
de combate.



 
O apocalipse diz ... "e os seus rostos eram como
rostos de homens"  Os pilotos que pilotam os
gafanhotos, os helicópteros, eles são
humanos, por isso rosto de homens.



 

 

 
"E O quinto anjo tocou a sua trombeta, e vi uma
estrela que do céu caiu na terra; e foi-lhe dada a
chave do poço do abismo."Apocalipse 9:1

O apocalipse mostra em uma das vertentes do
código, o poder militar que existiria no futuro
como principal arma daquele que controla toda a
tecnologia terrestre, o anticristo. Observando
mais de perto vemos que estes gafanhotos são
equipamentos militares de alto poder destrutivo,
utilizados apenas para um único fim, destruir.

Mas não é só isso, vejam o que diz esta outra
parte do apocalipse...





 
A estrela que caiu na terra é um projétil, um
míssil nuclear visto de longe e voando no céu,
que irá ter a aparência de uma estrela caindo
como a uma pequena estrela cadente. Da
mesma forma que uma estrela que cai permite
que se veja os rastros pela cauda, um míssil
nuclear também permite do mesmo jeito, tudo
por causa da altura que o míssil se encontra
antes da queda, também por causa da fumaça
expelida pelo foguete.



 

"E abriu o poço do abismo, e subiu fumo do poço,
como o fumo de uma grande fornalha, e com o
fumo do poço escureceu-se o sol e o
ar."Apocalipse 9:2
 

 

Quando um míssil nuclear atinge o solo a
primeira coisa que acontece é a produção do
chamado cogumelo radioativo, aquela explosão
gigantesca formada pelo efeito da queda da
bomba, como a queda da bomba nuclear que
dizimou o japão na segunda guerra mundial.

Quando isso acontece uma radiação em cadeia é
gerada com muita violência e um grande
cogumelo em chamas é formado, assim como
um grande poço para esta fornalha
incandescente. Quando os efeitos da bomba
nuclear passam, o local onde a bomba caiu vira
um grande poço originado pelo impacto da
bomba, que deixa como consequência um
buraco de muitos metros de profundidade. Os
efeitos da radiação causam um ambiente
nublado devido a substâncias radioativas que
ficam presentes na atmosfera também
conhecido como inverno nuclear.



 

 

"E subiu fumo do poço, como o fumo de uma grande
fornalha"
O cogumelo explosivo causado pelo impacto
avassalador de uma bomba nuclear.

"E abriu o poço do abismo"
o buraco após a queda da bomba depois que os
efeitos nucleares terminam a consequência final
é o surgimento de um grande buraco no local do
impacto da bomba.



 

"E com o fumo do poço escureceu-se o sol e o ar."... o
inverno nuclear é causado logo após o efeito da
radiação da queda de uma bomba atômica. Os
dias perdem o brilho e o ar escurece devido aos
efeitos nocivos da radiação. O dia perde o brilho
consideravelmente porque o ar fica contaminado,
escuro, devido aos efeitos da radiação que
permanecem presentes no ar. Isso impede a
entrada dos raios solares a terra. Estes efeitos
geralmente duram muito tempo devido
aos efeitos da radiação estarem prematuramente
presentes na atmosfera.



 

 
"E O quinto anjo tocou a sua trombeta, e vi uma
estrela que do céu caiu na terra; e foi-lhe dada a
chave do poço do abismo.E abriu o poço do
abismo, e subiu fumo do poço, como o fumo de
uma grande fornalha, e com o fumo do poço
escureceu-se o sol e o ar."Apocalipse 9:1,2

Existe uma outra vertente do código na Bíblia para
o mesmo texto em questão.



 

 

Na Bíblia quando se refere a estrela também
está se referindo a anjos. Uma estrela caiu do
céu, um anjo caído, o anjo do abismo
lançado e expulso de regiões celestiais preso em
câmaras dimensionais prisionais e inferiores de
sofrimento no universo, também sendo
lançado a terra, a este mundo, porque o
universo é composto de mundos. Na terceira
dimensão tudo é preso pela matéria, que é um
estado e estágio muito denso da realidade
muito precário e primitivo.

Foi dada a chave deste reino para este anjo
caído para que ele tivesse um certo predomínio
nestas realidades através do controle e
manipulação, utilizando-se de influência
maligna por ser uma realidade primitiva. Tudo
em um universo regido pela matéria, pela
terra, é através da influência. Este anjo do
abismo tem acesso a este poço, o abismo,
porque foi lançado nele. Um poço e um abismo
escuro e profundo onde ele pode agir através de
realidades que estão coexistindo próximas a ele,
ele tem a chave deste poço. Portais que
levam as legiões infernais dele para que entre
nestes mundos caídos.



 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

A terra é apenas um destes locais, existem
milhares de outros mundos caídos pertencentes
a este sistema prisional também conhecido
como, fazenda. A fumaça deste poço são os
demônios, hordas controladas pelo anjo do
abismo para controlar os mundos, fazendo-os
jamais saírem de seus estados prisionais. O
abismo é o universo onde estes seres
dimensionais inferiores estão presos tendo
acesso aos mundos.

O próprio nível da maldade e iniquidade atual já
indica a ação contínua destes seres. Não existe
mais luz, o sol escureceu como diz o
apocalipse, o ar está infestado pela fumaça
deste poço escuro que não é outra coisa do
que o contrário da fé, a apostasia, a
influência demoníaca que corrompe o mundo
inteiro agindo nas criaturas.



 

 

Por esta carta da pra ver claramente que uma
bomba nuclear cai em algum lugar causando a
terceira guerra mundial, pelo jeito caiu em
uma cidade porque da pra ver prédios ao lado.
Uma bomba caindo ou atingindo qualquer nação
da terra já será o início de um holocausto atômico.
A terceira guerra mundial, que é o título da
carta.



 

 

Uma guerra nuclear onde muitas nações serão
exterminadas assim como uma multidão de
povos. A Bíblia chega a dizer em várias
passagens que a terra ficará deserta de homens
tamanha a extinção que será causada. É nestas
horas que você entende porque estão estocando
tantos caixões nos depósitos da fema, não só
no Brasil mas no mundo todo, caixões que
chegam a ter espaço para caber mais de 5
pessoas em cada um. A maioria das mortes
não propriamente será devido aos efeitos da
radiação pois neste caso os corpos serão
pulverizados.



 

Mas por aqueles que irão morrer quanto as
tsunamis gigantescas geradas e causadas pelas
bombas que caírem nos oceanos, também pelo
efeito da radiação que permanecerá no ar levada
pelo vento até áreas que não sejam atingidas
mais diretamente pelas bombas.

O perigo maior não é só quanto aos efeitos do
impacto da bomba, mas sim os efeitos
produzidos depois pela radiação que permanece
no ar em grande quantidade. Isso irá matar
milhares de pessoas devido o ar estar
contaminado pelo efeito radioativo do inverno
nuclear.



 
Os ricos e magnatas da terra estão construindo
bankers subterrâneos exatamente porque durante
a queda de uma bomba, pouco são os efeitos de
abalos sísmicos, a radiação é o que é mais
destrutivo. No sub solo estariam mais seguros
mas não totalmente quanto aos efeitos da bomba.
São refúgios nucleares. Não contra terremotos.



 

 

 

 
"Fiquei atônito com a visão que tive,
completamente incompreensível para
mim."Daniel, 8 
 

 

O livro de Daniel é um dos livros mais
enigmáticos da Bíblia.

Um sonho foi inserido dentro da mente de
nabucodonosor por DEUS e a Daniel foi revelado
o significado do sonho que ele teve, mas não o
segredo. O segredo não poderia ser revelado no
passado, era um segredo para o futuro, a
ser revelado apenas nos tempos do fim como o
anjo havia dito que seria.

Daniel mesmo admitiu que o cumprimento e o
entendimento da visão que ele teve não era
para o seu tempo.

Por outro lado Daniel interpretou o sonho da
estátua de nabucodonosor. Esta era uma
estátua toda ornada de metais naturais
provenientes da terra.



 

 

A cabeça dessa estátua era de ouro mas as
outras partes não. A medida que ia descendo a
estátua as partes iam perdendo o valor, cada
uma menos valorosa do que a outra, mas iam
ganhando mais dureza e rigidez de material,
perdia o valor mais ganhava em resistência.

Estes reinos não seriam reinos do passado
mas sim a extensão de um reino futuro, o
nosso, até chegar a época tecnológica que este
ídolo, a estátua em sua forma real,
apareceria.



 

 

 

 

 
 

O cumprimento de tudo estava no final da
estátua mais precisamente nos pés.

O interessante é que a resistência nesta parte ela
diminuiu drasticamente. Ouro ... prata ... bonze
... ferro, chegando até o barro, que para
muitos seria um dos elementos mais fracos que
existem na natureza e um dos menos resistentes,
só que não é bem assim. Talvez você
poderia não concordar comigo, mas o barro, é o
mais forte de todos os elementos da estátua.
Essa estátua nunca foi para o passado, pelo
menos não todas as partes.

O barro significaria um reino tecnológico que
iria surgir mais a frente em nosso tempo.

Joel diz o mesmo na Bíblia dizendo que o fim
viria quando o emparelhamento da terra
chegasse. Estamos vivendo este
emparelhamento de todas as formas possíveis,
a tecnologia, por isso de todos os elementos da
estátua, o barro, é o mais forte de todos.

O barro é cerâmica, uma outra forma de
chamar o barro.



 

 

 
É a representação do reino tecnológico.

O barro, a cerâmica, é usado até hoje para a
produção de submarinos. O barro resiste a
altas pressões enquanto o aço não. O barro
pode descer a profundezas enormes no oceano
sem se deformar e sem se romper. O barro é
usado até hoje em pastilhas de motor de carros
nunca mudando para outro material, porque o
barro, a cerâmica, resiste a alta pressão e a
temperatura mais do que qualquer outro
elemento da terra. O barro foi utilizado pelos
antigos para guardar papiros, pois os vasos
de barro conservam documentos por milhares
de anos, por milênios, sem permitir que eles
se degradem, os conservando. E para finalizar,
o barro é usado naquilo que mais existe na
terra representando o reino tecnológico
terrestre, é responsável por produzir
os circuitos eletrônicos e a base das placas
eletrônicas.



 

 

Toda placa eletrônica de qualquer dispositivo,
celulares, tablets, computadores, tudo é feito
de barro, porque é feito de cilício, e o cilício
é barro cozido, tudo é barro na terra.

Os equipamentos militares, os circuitos das
aeronaves, tudo é barro cozido.
O barro representa o reino tecnológico futuro.
Aparentemente seria o material mais fraco da
estátua, no entanto ele é o mais forte.

Todos os equipamentos militares hoje em dia é
ferro misturado com barro, assim como as
bombas nucleares e outros equipamentos de
destruição em massa. Todos eles tem silício em
sua constituição, são feitos por placas e
componentes eletrônicos.



 

E onde há circuitos e componentes eletrônicos
existem placas de silício para a instalação destes
mesmos componentes. Por outro lado toda a
carcaça destes equipamentos destrutivos
militares é feita de ferro, ou poderíamos dizer
aço, que é uma das propriedades do ferro.
Tudo hoje em dia no mundo em termos de
tecnologia militar é ferro misturado com barro,
exatamente como diz a Bíblia, que diz como
seria formado o último reino da terra. Um
mundo moderno dominado pela tecnologia,
que é a última parte da estátua do sonho de
nabucodonosor.

Os pés em forma de barro representam o reino
mais poderoso da terra, o reino dominado pela
tecnologia. Este reino foi destruído pela pedra
que atingiu exatamente a parte dos pés em
forma de barro, a pedra lançada sem auxílio de
mãos, como Jesus Cristo disse "a pedra que
os construtores rejeitaram veio a ser a mais
importante de todas e como ela é maravilhosa"
Essa pedra é a volta de Jesus Cristo a terra para
destruir o reino tecnológico do anticristo, o
reino dominado pelo barro. Toda tecnologia
está sendo preparada e desenvolvida para ser
entregue para o anticristo.



 

Nada de tecnológico aqui é para o
aproveitamento para a melhoria ou comodidade
da vida humana. É o mesmo que beber ilusão
para aquele que acredita nisso.

Tudo é para ser entregue para o anticristo.
Tudo no livro de Daniel é um código, jamais
deve ser visto apenas lendo os textos, é
preciso montar todo o cenário do contexto.
A Bíblia é apenas um roteiro, você precisa
montar o cenário como se você tivesse em um
teatro. É como entrar na Bíblia e ver o que ela
quer te mostrar, você precisa ver além daquilo
que é mostrado, o código sagrado é revelado
desse jeito.



 

 
"E o parecer dos gafanhotos era semelhante ao
de cavalos aparelhados para a guerra; e sobre as
suas cabeças havia umas como coroas
semelhantes ao ouro; e os seus rostos eram como
rostos de homens."Apocalipse 9:7
 
"E O quinto anjo tocou a sua trombeta, e vi uma
estrela que do céu caiu na terra; e foi-lhe dada a
chave do poço do abismo."Apocalipse 9:1
 

 

 

 

Além do apocalipse querer dizer se tratar de
equipamentos militares, também estes
gafanhotos podem representar seres das trevas
porque eles vem do abismo.

O termo hebraico para gafanhoto é ARBH, o
mesmo termo para as palavras “abertura”,
“chaminé”...

A estrela que cai forma uma abertura
infradimensional para que tanto as criaturas grey
como as energias do caos subam a superfície.

Emanação destas energias caóticas afetando
mentes a partir de “vazamentos” acontecendo
desde as dimensões inferiores.



 

 

Que as mitologias dizem que no passado foram
trancadas pelos deuses com todas as entidades
que poderiam causar dano á humanidade, e
que por todos os fatores atuais e como a
humanidade se encontra, foram reabertas.

Saber qual a medida de cada lado na Balança
dos valores, essa é uma questão de sabedoria
que só pode ser inspirada numa mente pelo
mesmo Autor das profecias que é o Espírito da
Verdade.

O propósito original de uma profecia emitida
pela Inteligência divina na mente dos receptores
preparados não é fornecer datas exatas de
eventos, mas sim cenários que sinalizem a
aproximação de tais eventos.



 

 

 

 

No que toca ao apocalipse somente um cego não
consegue ver o cenário que se forma alinhado
com precisão ao que João anunciou há dois mil
anos. O profeta é como um médico diante de
um desenganado, ele não tem condições de
dizer que dia e hora o moribundo vai morrer,
mas tem todas as condições de prever que o
mesmo tem pouco tempo de vida diante do
quadro geral de sintomas clínicos.

Se a terra é viva e se todo profeta de Deus tentou
ser médico da terra e das almas que nela habitam,
então a visão clínica do Apocalipse é esta.
Quando estes sinais descritos começassem a
surgir no mundo é porque o tempo do mundo
está terminando.



 

 

 

Há que se compreender que todo caos lá fora é
somente o reflexo do caos que o ser humano
vem cultivando há séculos dentro do seu coração,
e projetando essa energia densa e
desagregadora para o mundo em seu universo
de relacionamentos. Então por uma questão de
lei de atração é apenas questão de tempo que
o caos se instale externamente.

A profecia tem também soluções positivas e ao
moribundo o médico-profeta diria, há uma
esperança para a doença dele, há uma
esperança para a doença da alma humana e para
as feridas da terra, e essa esperança é aquela
que está nascendo nos primeiros clamores da luz
de uma nova manhã logo depois que essa longa
e tenebrosa noite passar. Quem puder confiar
nessa esperança que retorna ao mundo onde
todos os sinais são para ilustrar justamente isso,
então você poderá encontrar a cura para
tudo.

Mas é preciso ter fé e saber esperar sem ver, já
que mesmo vendo muitos não acreditam, é na
descrença que estão fechando os olhos para a
única saída do caos.



 
“E tinham couraças como couraças de ferro; e o
ruído das suas asas era como o ruído de carros,
quando muitos cavalos correm ao combate.”
Apocalipse 9:9
 

 
“E foi-lhes permitido, não que os matassem, mas
que por cinco meses os atormentassem; e o seu
tormento era semelhante ao tormento do
escorpião, quando fere o homem.” (Apocalipse
9:5)
 

A descrição real também de um óvni com sua
propulsões e sons como descrito por muitas
testemunhas oculares.

Aqui podemos entender sobre os terríveis
sofrimentos que são colocados as vítimas de
suas abduções para tais experimentos
macabros, em relação com essa realidade
contemporânea a America tem sido o lugar de
maior incidências de pessoas desaparecidas que
sumiram sem deixar vestígios. Tais fatos
estariam ligados com as bases secretas
subterrâneas dos EUA onde em suas
profundezas operam experiências horrendas
com a maioria das vítimas abduzidas.



 
“E naqueles dias os homens buscarão a morte, e
não a acharão; e desejarão morrer, e a morte
fugirá deles.” Apocalipse 9:6

Trabalhadores que fizeram parte do quadro
destas instalações resolveram com o tempo falar,
alguns confirmaram que certas instalações
bem a baixo tem pelo menos sete níveis, o nível
seis é privada chamado “Sala do pesadelo” entre
eles.



 

 
“E tinham cabelos como cabelos de mulheres, e
os seus dentes eram como de leões.” Apocalipse
9:8
 

Tais experiência muitas das vezes são feitas com
vítimas em estados não dormentes pelo avanço
cientifico destas entidades que proporciona as
cobaias experimentarem todos os tipos de dores
sem ao menos desfalecerem, pois é da natureza
dos Greys serem frios.

E quantas destas vítimas não foram seduzidas
pelo híbridos que interagem em nossa sociedade
sendo uma mistura deles com nossos genes em
nossa sociedade.



 
Falam de experimentos de multi-mutações
humanas e bizarras que são metade criaturas
peludas humanas e meio polvo, humanoides
reptilianos com as mãos como seres humanos
que choram como um bebê e imitam palavras
humanas, também uma enorme mistura de
humanos e lagarto, várias gaiolas de seres
humanos alados e outros seres tipo gárgulas. No
nível sete são milhares de linhas de misturas
genéticas humanas armazenamento a frio cubas
de armazenagem de embriões de humanoides
com embriões em vários estágios de
desenvolvimento.



 

 

Não é de agora que vemos estas experiências
genéticas acontecendo por uma manipulação que
começou lá no passado, e que ainda hoje acontece
em nossos tempos. As trevas desejam profanar
o corpo humano através da mistura com muitos
outros seres e animais, produzindo não um ser
humano ou um animal em questão, mas sim,
verdadeiras bestas modificadas por experiências
genéticas utilizando-se da essência do ser
humano, o seu DNA.

Vejam o que a Arcangelina Mãe Maria disse no
século 19,  um texto de um segredo encontrado
no vaticano mas que foi mantido em segredo por
eles. O vaticano jamais permitiu que esse
segredo fosse divulgado, até que alguém o
encontrou.



 
"O que também fará muitos darem as costas para
a ciência será a arrogância dos cientistas que
usarão o conhecimento deles para criar uma
abominação.Estes doutores encontrarão meios 
de combinar a essência humana a essência de um
animal e criarão uma nova criatura que não é 
nem totalmente humano nem totalmente animal.
As pessoas conhecerão em seus corações que 
isto é errado, mas elas não terão poder para
interromper a criação destes monstros."
 
Essa essência significa, DNA.



 
Agora talvez vocês entendam o que hollywood
queria passar com o enredo de filmes como por
exemplo, o planeta dos macacos, um mundo
corrompido onde o gênero humano estaria
misturado com o dos animais realizando uma
abominação e profanação do corpo humano. A
criatura humana que DEUS criou misturada aos
animais, a tecnologia biológica também é
controlada pelo anticristo. No filme o planeta
dos macacos o ser humano é como se fosse os
animais, e os animais como se fossem os seres
humanos. É um filme onde todos os papéis
foram invertidos. Os humanos valorosos e
respeitáveis eram aqueles que se pareciam com
os animais.



Os humanos eram os animais que deviam
ficar enjaulados e receber o tratamento
pior do que animais. É um filme antigo da
década de 70 e fez muito sucesso nos cinemas,
e sucesso até hoje, só que ninguém poderia
imaginar que estas misturas genéticas realmente
aconteceriam mais a frente, estamos mesmo
que clandestinamente vendo isso acontecer.



 
"Será dia de trevas e escuridão, dia de nuvens e
de negrume. Como o escurecer, estende-se sobre
os montes um povo numeroso e forte; nunca
houve povo igual a esse e nunca mais haverá por
muitas gerações."Joel 2:2
 
Este povo numeroso está espalhado pelos
continentes que são como grandes montes,
cada continente é como se fosse um grande
monte delimitado por uma fronteira, jamais
houve povo com a população atual da terra, um
povo numeroso, mais de 7 bilhões de habitantes.
A Bíblia diz que nunca mais haverá um povo
assim pelo que está para acontecer aqui. Grande
parte desta população será exterminada por uma
redução populacional em massa muito maldosa.
Esta é apenas uma das intenções da besta para
este mundo.



 
"Diante dele vai um fogo que devora; atrás dele
uma chama que incendeia. Diante dele a terra é
um jardim do paraíso; atrás dele é um deserto
arrasado. Nada se salva!"Joel 2:3

 
Este trecho não descreve nada mais do que o
efeito de uma bomba nuclear. Quando uma
bomba nuclear cai, a radiação em cadeia começa
a acontecer com uma força a velocidades
alucinantes devido ao efeito do vento por causa
dos explosivos. Esta explosão garante
velocidade a radiação através de uma reação em
cadeia violentíssima. A frente disso
sempre será um paraíso, locais que os efeitos
da radiação ainda não teria atingido, mas por
trás onde os efeitos da radiação já passou...



 

Tudo se transforma em um deserto desolado e
destruído deixando apenas rastros de chamas pra
todo lado. Pela frente é como se você estivesse
vendo um bosque tomado por prédios suntuosos
e modernos, mas atrás, tudo vira um deserto
arrasado e destruído pelos efeitos da radiação
em cadeia, nada salva como diz a Bíblia,
nada escapa. Um resumo simples que o código
na Bíblia fez para mostrar como é o efeito da
queda de uma bomba nuclear.

Se os controladores das trevas desejam reduzir a
população para 500 milhões de habitantes como
diz as pedras da geórgia quando mostram  as
suas intenções para o mundo, a melhor e mais
eficiente maneira de se fazer isso é por meio do
extermínio nuclear, um holocausto atômico.



Como eles vem mostrando nos filmes a anos,
os Estados Unidos possuem grande quantidade
de bombas de grande e médio porte, que se
acionadas, poderiam exterminar quase que o
mundo interior por completo. Acontece que os
estados unidos não agem sozinhos, eles são a
nação que recebeu poder de seres das trevas e
são controlados por eles, logo toda a
humanidade está nas mãos deste seres e
submetida a eles até certo tempo, no momento
que tiverem permissão para agir e atacarem por
meio de suas intenções, estas coisas se
desencadearão e começarão a acontecer pelo
que eles querem fazer.



 
Vejam o que a Bíblia diz nestes códigos ...
 
"Ou como o pássaro que voa pelos ares sem
deixar sinais do seu percurso: a leveza do ar é
açoitada pelas asas barulhentas e rasgada com
força impetuosa."Sabedoria 5 , 11
 
Caças de guerra, são como águias,
pássaros de aço, equipamentos tecnológicos
militares de destruição. A velocidade destes
pássaros traz como resultado um ensurdecedor
barulho causado pela força do motor de
propulsão dos jatos que causam todo o
barulho produzido por caças militares. Leveza,
o voo dos caças são retilíneos devido a
aerodinâmica das asas. Força, se um caça de
guerra voa a baixa altitude ele pode destruir
prédios devido a força dos motores a jato e a
velocidade do som que pode ser rompida nestes
caças, por isso é uma norma eles sempre
voarem a certas altitudes.



 
"Ou como a flecha disparada contra o alvo: o ar
fendido logo reflui sobre si mesmo, não se
sabendo mais por onde ela passou."Sabedoria 5 ,
12
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
As flechas, mísseis, que sempre tendem a
partir para acertar alvos pré determinados.



 

 
"Os raios partirão como flechas bem dirigidas, e,
como de um arco bem distendido, voarão das
nuvens para o alvo."Sabedoria 5 , 21
 

 
"Uma balista fará cair uma pesada saraiva de
ira; a água do mar se levantará em turbilhão
contra eles e os rios os arrastarão
impetuosamente."Sabedoria 5 , 22

Mísseis nucleares, os  misseis nucleares nunca
seguem em linha reta sem antes formar um arco
no céu durante o seu percurso até atingirem o
alvo pelo que foram direcionados.



 
Balista, lançadores de foguetes que são
capazes de lançar vários mísseis em sequencia,
por isso saraivada de ira, muitos misseis
lançados de uma unica vez.



 
"O sopro do Todo-poderoso se insurgirá contra
eles e os dispersará como um furacão; a
iniqüidade fará de toda a terra um deserto, e a
malícia derribará os tronos dos
poderosos!Sabedoria 5:23
 

Por outro lado quando um míssil nuclear cai no
mar ele geram tsunamis, turbilhão, que
obviamente afetam todos os rios porque as ondas
atingem as cidades varrendo-as por quilômetros
em extensão. Assistam ao filme, o dia depois de
amanhã, para vocês terem uma ideia de como é
uma tsunami de grande porte, ou vejam o filme,
impacto profundo.

Se insurgirá contra eles e os dispersará como um
furacão, quando uma bomba nuclear cai no
solo,antes do efeito radioativo existe uma
concentração muito grande de vento em
velocidade, um furacão.



 

 

 
 

Que sempre segue na frente de um efeito nuclear,
que nada mais é do que a radioatividade agindo
através de um movimento furioso, uma reação
em cadeia. A radiação ganha velocidade por
causa do efeito da bomba, e o que ajuda a
projetar esta radiação veloz é o efeito do vento
do furacão, que empurra a radiação com força
sempre para frente e faz com o que poder da
radiação em cadeia destrua e derreta até mesmo
estruturas metálicas muito fortificadas. Antes e
na frente da explosão sempre existirá um vento
muito forte produzido pelos efeitos da queda da
bomba, um furacão que projeta a radiação em
cadeia causando muita destruição.

Vejam o que acontece quando os efeitos de uma
bomba nuclear terminam.



 
"Olhei ainda, e eis que a terra fértil era um
deserto, e todas as suas cidades estavam
derribadas diante do SENHOR, diante do furor
da sua ira."Jeremias 4:26
 
"O sopro do Todo-poderoso se insurgirá contra
eles e os dispersará como um furacão; a
iniquidade fará de toda a terra um deserto, e a
malícia derribará os tronos dos
poderosos!"Sabedoria 5 , 23
 

 
Tudo vira um grande deserto.

Nada sobra na escala dos efeitos, literalmente
é um deserto existindo por maior que seja a
cidade. A terra que era fértil pelas construções,
pelas paisagens ou pela natureza, vira
um deserto assolado por uma destruição
impiedosa.



 

 

É o que a iniquidade fará com a terra, ela será
exterminada em grande parte por um holocausto
nuclear.

Os estados unidos tem milhares de bombas
estocadas, estão desarmando o mundo
exatamente para somente eles possuírem o
controle das bombas. Não existem babilônias
existe apenas uma babilônia, a cidade que
domina sobre os reis da terra.



Como diz o apocalipse, esta cidade precisa
ficar com o controle de tudo para dominar.
Eles tem bombas para exterminar as nações da
terra se fosse permitido. As bombas nucleares
estão em posse deles como mostra esta carta.
Acontece que em um dado momento de nossa
história todas estas bombas serão utilizadas, é
isso o que a Bíblia diz. A terra ficará deserta de
habitantes e poucas pessoas sobreviverão. É
inútil tentar se esconder ou fugir não sei pra
onde.



Não há para onde ir ou se esconder. Tudo o que
você ouvir que seja fora disso será
sensacionalismo apocalíptico falso. A fuga está
somente na sua oração, na sua fé em DEUS
depositada em Jesus Cristo, esta é a única fuga
eficiente.



 

 

Existem dois filmes onde quiseram mostrar o
quase extermínio da humanidade por meio de
bombas nucleares, um deles, o exterminador
do futuro 3, uma alusão feita mostrando quem
realmente é o exterminador do futuro, que
sem dúvida alguma não é uma máquina, mas
sim o anticristo. Na Bíblia ele é chamado pelos
anjos de, o destruidor. Neste filme portanto a
humanidade existia próxima a era tecnológica
da inteligência artificial, da forma como hoje.
É quando o mundo é atingido por um ataque
nuclear massivo repentino que extermina
grande parte dos povos. Este ataque acontece
quando a humanidade esta próxima de dominar
as máquinas. Um ataque nuclear então é feito
e repentinamente a humanidade é quase toda
exterminada.

Outro filme é, the they after o dia seguinte,
este filme de forma quase idêntica relata a
destruição do mundo por bombas nucleares
deixando apenas restar sobre a terra
pouquíssimos sobreviventes. Como os filmes
mostram a nossa realidade, eles espoem o que
acontecerá na terra daqui a algum tempo.



 

 

Então já dá mais ou menos para você ter uma
ideia e imaginar como será. A Bíblia por outro
lado revela o mesmo retrato desenhado.

Um dos efeitos destrutivos e avassaladores de
uma bomba nuclear é a ação posterior de altas
taxas de radiação no corpo. Se a pessoa não
morre pelos efeitos destrutivos e imediatos da
queda de uma bomba nuclear, ela morre pelos
efeitos da radiação em seu corpo depois.
Nenhum corpo humano sobrevive a concentração
de altas taxas de radiação.



 

 

 

A radiação não é visível. Não há como detectá-
la sem que se tenha aparelhos apropriados para
isso. Ela fica presente e é levada pelo ar, uma
vez que a pessoa respira radiação ela é
contaminada e o seu sangue fica com altas taxas
de elementos radioativos. A radiação no sangue
é altamente perigosa e muito nociva a saúde.
Uma vez a pessoa contaminada por radiação em
taxas elevadas, esta radiação nunca mais sai do
corpo. Não existem remédios que eliminem os
efeitos da radiação no corpo. Esta radiação fica
no sangue e não tem como ser extraída do corpo
depois, por isso o cuidado dos médicos com
certas tomografias e ressonâncias em sequencia
nos pacientes, porque a pessoa está sendo
exposta a estes efeitos radioativos e isso jamais
terá como sair do corpo dela. Geralmente os
médicos recomendam no máximo duas
tomografias por ano, onde o índice de radiação
é muito maior do que em uma radiografia
comum.

Imagine então os efeitos posteriores a queda de
uma bomba nuclear.

O ar estaria altamente contaminado de radiação e
as pessoas respirariam isso sem saber.



 

 
"Esta é a praga com a qual o Senhor castigará
todas as nações que lutarem contra Jerusalém:
Sua carne apodrecerá enquanto estiverem ainda
em pé, seus olhos apodrecerão em suas órbitas e
sua língua apodrecerá dentro de suas
bocas."Zacarias 14:12

 

O efeito esperado não é outro do que o que está
descrito na Bíblia.

A radiação apodrece a pessoa em vida, deteriora
a pele e o corpo por estar presa ao sangue
causando também muitos tipos de câncer
altamente incuráveis. A pessoa apodrece em
vida por causa da grande quantidade de radiação
no corpo.



 

 

 

Os efeitos pós nucleares as pessoas
apodrecerão em vida é isso o que o texto diz,
os olhos apodrecem, ficam amarelos causando
muitos problemas de visão, a língua e
órgãos mais maleáveis são os mais atingidos
pelos efeitos da radiação, como câncer de boca
por exemplo, câncer em vários órgãos e
leucemia. As pessoas se decompõem em vida
devido aos efeitos radioativos em alta
concentração por causa da radiação presente no
ar pelos efeitos nucleares.

Vejam este relato de um caso real de um homem
que foi exposto a radiação.

A radiação destruiu completamente os
cromossomos do seu corpo. Ele não morreu
imediatamente, ao ser encaminhado para o
pronto socorro ele parecia bem, aos poucos
sua pele começou a cair e a sua condição foi
piorando gradativamente, ficou em coma
induzido, foi uma morte lenta. Sua pele ficava
cheia de bolhas queimada e depois caía, seus
órgãos internos começaram a falhar e ele perdia
20 litros de fluidos corporais por dia. Durante
todo esse período médicos tentaram reverter o
quadro com tratamento de células tronco.



 

Implantes de pele que não funcionaram nem
de longe, várias transfusões de sangue nada
teve sucesso.

Se vocês comparem com o versículo da Bíblia
acima, vocês poderão ver que o resultado
desta contaminação radioativa não é outra do
que o que está escrito no código, que nos
sentenciou a milhares de anos atrás por aquilo
que a humanidade escolheu seguir. Não há
como fugir da tragédia, este momento
ocorrerá sobre todos em toda a terra. É apenas
uma questão de tempo até que tudo aconteça.



 

 

 

 

Pelos sinais que estamos vendo acontecer a nossa
volta por tanta maldade praticada sem reparação,
não fica difícil imaginar este cenário
acontecendo bem depressa. Toda catástrofe
sobre nós sempre virá imprevistamente.

Esta carta quer dizer como tradução, fita se
esgota.

Na carta da pra ver claramente um rolo de filme
e a terra, é como que se esse rolo de filme
estivesse sendo totalmente associado a terra.



 

 
É como Jesus Cristo disse... "no final dos tempos
DEUS irá recolher os seus escolhidos a
humanidade será dividida de um a outro lado do
mundo."... "no dia do juízo final DEUS vai colocar
os bons a sua direita e os maus a sua esquerda
para realizar o grande julgamento."...
 

Quando o filme acaba e quando a fita se esgota,
a humanidade termina se dividindo em dois lados.
O tempo da humanidade nesta carta acabou,
porque o filme da terra escrito antes mesmo de
ela existir terminou. Todo o início tem um fim,
este é o slogam principal do filme matrix, a
sentença de um sistema caído e corrompido
como o nosso é sempre ser destruído em
alguma parte.

É isso que vemos na carta, a humanidade
dividida em duas partes quando chega o fim.
Neste momento não há mais tempo para nada
e o grande juízo de DEUS se instaura no mundo
inteiro com a volta de Jesus Cristo para tomar
posse do que é seu, este mundo. Tudo será
calcinado por Ele como fogo diante da palha.



 

 

A Bíblia é como se fosse uma cópia do roteiro de
um filme, descreve o início e o fim desta
humanidade que não temos como mudar, o
que nos resta é apenas assistir ao que acontece,
até a nossa liberdade está escrita. As nossas
escolhas foram escritas e não há como
modificar. A humanidade pela sua ação e
escolha caminhou para um fim terrível sem
nenhuma chance de alterar este quadro.
Quanto aqueles que fazem a vontade do
CRIADOR a Bíblia garante que eles estão
seguros.

O que acontece é que a humanidade é
constituída pela soma de futuros de todas as
pessoas do mundo. Tudo é determinado
através das ações de cada um. O futuro do
mundo é moldado por meio das ação de cada
indivíduo da terra, que por sua vez, moldam
e determinam o futuro e o destino do mundo.
O futuro por outro lado vive em constante
movimento, ele nunca permanece parado ou
previamente definido. As escolhas de cada um
estão sempre mudando e alterando os
resultados a todo momento quer sejam bons
ou maus.



 

 

 

Cada futuro humano construído pela escolha de
cada pessoa é somado com o futuro de todos os
outros, e isso molda o futuro do mundo. Como as
escolhas da grande maioria em toda a terra
seguiram o curso das gerações indo contra as leis
eternas do CRIADOR o que estaria nos
esperando no fim, seriam apenas sentenças que a
humanidade teria que pagar pelos seus crimes.
Neste caso não há como existir prosperidade ou
felicidade, apenas sentenças. As ações de cada
ser humano são únicas e pertencem a liberdade
praticada por cada um, nós não temos como
conhecer ou saber, mas o reino eterno que nos
formou pela vontade do CRIADOR que nos
estabeleceu como criaturas dele nesta realidade,
pode facilmente nos definir e dizer o que será de
nós, pelo futuro que existirá e que está definido
aqui.

É o que vemos na Bíblia.

DEUS já disse como será o nosso futuro diante do
que iríamos fazer através dos tempos, não
foram ações boas mas sim ruins, que
aconteceram com o tempo e através das gerações.
Até hoje as ações humanas continuam a serem
praticadas só em favor dos inimigos.



 

 

 

O que nos resta portanto são apenas destruições
que ocorrerão mais a frente, nada mais.
Nenhum mundo subsiste diante da rebeldia as
leis eternas do CRIADOR no entanto é isso o
que o mal quer fazer aqui. O mal quer destruir
este mundo escravizando seus habitantes em
detrimento só de seus desejos e interesses.
Desejam propagar sempre o erro por toda parte
e deixar as pessoas com as suas próprias
atitudes, decidirem para o lado ruim que eles
estão apontando. Como a humanidade sempre
responde positivamente a isso, a este controle,
então ela sofrerá as consequências que foram
determinadas e escritas contra ela.

O tempo para que as sentenças ocorram, o
apocalipse, não se justificarão por estarem
perto ou distante de nós. O que tem de
acontecer jamais deixará de se cumprir só
porque multidões ignoram, ou pelo que
milhares devido as suas inconsciências, não
estão conseguindo ver a volta.

O futuro foi definido e construído por nós
mesmos através da soma de nossas próprias
escolhas. Fomos nós que criamos o apocalipse.



 

 

 

Um futuro onde este mundo termina e acaba por
nossa própria rebeldia. Mas nem tudo está
perdido. A Bíblia descreve claramente que os
que vivem de acordo com a justiça de DEUS
brilharão como o sol e serão salvos diante de
tudo de trágico que ocorrerá aqui.

Os que estão bem com DEUS nada devem temer,
já disse um extraterrestre que surgiu para nos
avisar. Ele chamou a terra de, o centro do
mal.

Os bons não sucumbirão junto com os maus,
será uma escolha individual e pessoal de
cada um.



 

 

 

Cada alma que se torna amigo deste mundo se
torna inimigo de DEUS. Este mundo está sendo
conduzido e controlado por seres das trevas,
portanto amá-lo, é o mesmo que estar ao lado e
servindo a estes seres.

O tempo em nossa realidade tem o efeito como o
de um filme, na verdade o próprio tempo
produz o filme.

Toda e qualquer realidade que é regida e
conduzida pelo tempo produz um cenário
definido do início ao fim. Esta realidade possui
os efeitos do tempo atuando, então quando se
deu o nosso início, também já se deu o nosso
fim. Tudo é sempre muito definido dentro de
um sistema tridimensional.

Quando você olha para o começo, o fim já está
la na frente te esperando e existindo bastando
apenas deixar o tempo passar. Não importa
quanto tempo demore pra chegar, os
resultados esperados sempre estarão lá na frente.
Passado presente e futuro estão todos juntos e
acontecendo dentro de um mesmo instante de
tempo.



 

 

É como num rolo de um filme, se você pudesse
acessar as partes você veria o começo, o meio, e
o final deste filme. Todo filme quando começa
uma hora ele termina. É como foi mostrado
no slogan do filme matrix, todo início tem um
fim. Resumidamente você não tem passado
presente ou futuro acontecendo, na verdade
todos eles estão numa mesma linha e
acontecendo tudo ao mesmo tempo.

Enquanto estou aqui agora no presente, o
futuro está acontecendo lá na frente sem que eu
saiba como ele está seguindo. O passado já se
movimentou pelo que eu fiz por meio de minhas
ações, e foi registrado. O presente está
acontecendo agora, é o futuro que chega e que
e que vira passado sendo registrado. Por
outro lado o futuro se movimenta pelo conjunto
de ações de todas as pessoas. A humanidade
possui futuro porque fomos nós que o
moldamos e que o construímos. Nós sempre o
definimos pelo que fazemos.

Estamos todos inseridos dentro de um filme que
já foi feito e produzido onde a Bíblia aponta
todos os resultados.



 

 

O PRODUTOR deste filme já definiu como será o
resultado final, nossas ações como seres
humanos é que o construíram e o sentenciaram.
Existem dois tipos de futuro dentro de uma
escala no tempo, o nosso futuro individual e
pessoal e o futuro da humanidade, este é o
conjunto de ações de cada indivíduo pelo que
eles fizeram no decurso das gerações,
definindo o tipo de humanidade que seria
construída.

O nosso futuro está em constante movimento
porque ele sempre será definido pelo que
fazemos. Cada caminho escolhido e direção
tomada podem ter conclusões diferentes, boas
ou más. Aqui nem tudo o que você recebe de
mal será uma coisa ruim pra você, as vezes
passar por provas desconhecidas e duras podem
te libertar um dia. As coisas não acontecem a
medida de nossos desejos. Aquele que tem fé
em DEUS sempre será conduzido para o melhor
caminho não importando o que aconteça com
ele. As pedras pelo caminho podem ser duras
de pisar, mas elas nunca são consideradas
consideradas na hora do resultado.



 

Neste mundo você está acompanhado por
companhias indesejáveis a toda hora, que farão
de tudo para prejudica-lo, inimigos visíveis e
invisíveis estão a seu lado e a sua volta, e
dependendo de como você encara as situações
difíceis, qualquer ação tomada pode mudar
todo o contexto, pode mudar o seu futuro para
cumprimentos inimagináveis. Você molda o
futuro apenas agindo com a sua liberdade, você
mesmo o constrói. A sua consciência livre o
ajuda e muito neste processo. O futuro da
humanidade depende de você, mas também
depende dos outros, na verdade depende de
todos. Cada ação má tomada e somada
a todas as outras podem produzir resultados
inesperados e extremamente dolorosos mais
adiante. Nós recebemos pelo que fazemos
sejam por coisas boas ou más na terra.

E com o futuro da humanidade não é diferente.
O apocalipse fomos nós que criamos e o fizemos
existir. A humanidade seguiu por todas as eras
de tempo escolhendo sempre o pior caminho, e
seguindo o mal ao invés do bem. Um mundo
jamais fica sem ser punido por uma sentença
justa que ele mesmo praticou contra o bem
supremo.



 

 
 

 

 

 

Você acha que já passou situações difícil o
bastante para provar que você realmente ama a
DEUS?

Se você não tem esta resposta fique tranquilo,
está chegando o momento onde você terá como
provar isso. É uma prova individual onde só a
sua força será considerada. Você não terá ajuda
das outras pessoas, elas já estarão muito
ocupadas com elas mesmas e não se
preocuparão muito com você, por estarem
bem ocupadas sendo engolidas.

A Bíblia diz que na terra as pessoas são provadas
como se prova o ouro no fogo.

Aqui não existem alternativas, você não terá
como escapar do teste que este mundo te fará
passar, tudo para revelar os que são dignos de
se verem livres dele, o vencendo.

Você precisa sair da jaula.

Está chegando a hora de tirar as lonas dos
bambus, porque o tempo deste circo já está
acabando.



 

 

 

 

Você precisa sair da jaula dos leões.

Não existem chicotes para que você se defenda e
possa espantar estas feras. Eles também não
tem medo de você, será somente entre você e
eles. Não há saída porque você não acha a
lembrança da porta de entrada, é onde você
terá que descobrir outro modo de sair rápido,
encontrando outro caminho de fuga.
Os leões estão sempre famintos e loucos para
devora-lo.

Agora como você irá impedir de ser devorado se
você não sabe onde está a saída da jaula?



 

 
"Sejam cuidadosos, estejam vigilantes contra os
ataques de Satanás, o grande inimigo de vocês.
Ele ronda em volta, como um leão faminto, que
ruge à procura de alguma vitima para
estraçalhar."1 Pedro 5:8
 

 

 

 

 

 

A Bíblia diz...

O tempo está ficando cada vez mais escasso,
então você precisa saber usar o que sabe.

Há apenas uma chance contra os leões e só
uma maneira de vence-los, encontrar a saída
para não ser devorado por eles.

Então faça o melhor.

Se torne menos denso, porque quanto mais
denso mais preso você estará no interior desta
jaula.

Agora se você se torna menos denso, mais
próximo você está diante da luz que lhe mostrará
a saída. Quando finalmente os leões saltarem
com violência para pegá-lo, eles não irão
conseguir e atravessarão passando por você.



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
fiquem em paz

Quanto menos denso você se torna nesta
dimensão, mais para fora da dimensão de
domínio deles você caminha e muito menos
eles poderão vê-lo.

Aquilo que é precário não tem como atingir nunca
aquilo que é mais evoluído.

Este é o estado a ser alcançado e até onde você
deve chegar.

Trace uma meta inatingível.

E você verá que poderá ir ainda mais além do que
isso.

Não há limites para aqueles que sabem como usar
as armas que a luz lhes entrega.

Só você pode sair da jaula dos leões.

Faça isso enquanto ainda existe tempo pra sair da
prisão que este mundo criou...

Pra você.




